

Dandim Jayapura Ikuti Secara Langsung Pelantikan Pengurus Wilayah ASLI

Dony Numberi - [PAPUA.JOURNALIST.ID](https://papa.journalist.id)

Jan 21, 2024 - 19:23



Jayapura - Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo, hadir secara langsung dalam acara pelantikan pengurus wilayah ASLI (Aliansi Sasak Lombok Indonesia) yang berlangsung meriah di salah satu hotel terkemuka di Kabupaten Jayapura yaitu Hotel Horison Sentani pada hari Minggu (21/01/2024).

Acara yang dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat antara lain Tokoh Majelis Adat Sasak Lombok Dr. HL. Sajim Sastrawan, S.H., M.H., Dewan Pembina DPW

ASLI Papua Matius Awoitauw, S.E., M.Si., Ketua DPW ASLI Provinsi Papua H. Tarmizi Tahir, S.Sos., I.M.Pd., para pejabat pemerintah seperti Pj. Gubernur Papua Muhammad Ridwan Rumasukun, S.E., M.M., Pj. Gubernur NTB Drs. H. Lalu Gita Ariadi, M.Si., Wakalpolda Papua Brigjen Pol. Petrus Patrige Rudolf Renwarin, S.H., M.Si., Kakesbangpol Provinsi Papua Musa Isere, S.Sos., pejabat TNI-Polri serta perwakilan dari berbagai organisasi yang ada di wilayah Provinsi Papua.

Kegiatan ini sekaligus menjadi momentum penting untuk mengukuhkan kepengurusan Aliansi Sasak Lombok Indonesia di wilayah Jayapura. Organisasi kemasyarakatan ini telah lama menjadi wadah bagi masyarakat Sasak dan Lombok yang tersebar di seluruh Indonesia untuk menjalin solidaritas dan kerjasama dalam berbagai bidang.

Pada acara tersebut, dilakukan prosesi pelantikan pengurus wilayah yang dipimpin oleh Ketua Umum Aliansi Sasak Lombok Indonesia (ASLI), Drs. H. Lalu Gita Ariadi, M.Si.,. Pengurus yang baru dilantik akan bertanggung jawab dalam mengkoordinasikan berbagai kegiatan dan program kerja yang akan dijalankan oleh Aliansi di wilayah Jayapura.

H. Tarmizi Tahir, S.Sos., I.M.Pd., selaku Ketua DPW ASLI Provinsi Papua dalam sambutannya menyampaikan rasa syukur dan harapannya agar Aliansi Sasak Lombok Indonesia semakin berkembang dan mampu memberikan kontribusi positif baik bagi masyarakat maupun pemerintah.

"Kami berkomitmen untuk terus mempererat tali silaturahmi antar warga Sasak dan Lombok, serta menjalankan berbagai program yang bermanfaat bagi masyarakat luas. Semoga Aliansi ini dapat menjadi pelopor dalam membangun kehidupan sosial yang harmonis di tengah-tengah masyarakat Jayapura," ujar H. Tarmizi Tahir.

Kemudian sambutan dari Ketua Umum Aliansi Sasak Lombok Indonesia (ASLI) Drs. H. Lalu Gita Ariadi, M.Si., menyatakan bahwa Aliansi Sasak Lombok Indonesia (ASLI) saat ini telah hadir di hampir 34 Provinsi dan Kabupaten se-Indonesia.

Beliau mengajak kepada seluruh masyarakat Sasak yang hadir untuk saling berinteraksi demi membangun Papua yang bermartabat. Dia juga berpesan kita harus mandiri secara ekonomi dan hidup saling asah, saling asih dan saling asuh di Tanah Papua tercinta ini.

Seusai acara, dalam keterangannya, Dandim 1701/Jayapura, Kolonel Inf Hendry Widodo, menyampaikan apresiasinya terhadap keberadaan Aliansi Sasak Lombok Indonesia sebagai wujud nyata kebersamaan dan kepedulian terhadap sesama. Ia menekankan pentingnya kerjasama antar warga yang berasal dari berbagai daerah dan budaya untuk memperkokoh persatuan bangsa.

"Keberagaman adalah kekayaan bagi bangsa kita. Aliansi Sasak Lombok Indonesia merupakan contoh nyata bagaimana kita bisa bersatu, meskipun berasal dari berbagai suku dan budaya. Mari kita lestarikan semangat gotong royong dan persatuan ini," kata Kolonel Hendry.

Acara pelantikan ini juga diwarnai dengan pertunjukan seni dan budaya dari

masyarakat Sasak dan Lombok, yang menambah semangat kegiatan tersebut. Diharapkan, keberadaan Aliansi Sasak Lombok Indonesia di Jayapura dapat menjadi inspirasi bagi komunitas-komunitas lain untuk terus menjaga kerukunan dan keberagaman di Indonesia. (Redaksi Papua)